## • La centrale thermique de Safi opérationnelle

La centrale thermique de Safi vient d'être mise en service. Le conseil d'administration de la société Safi Energy Company (Safiec), réuni le 13 décembre, a pris acte de l'entrée en service de la centrale qui a nécessité 49 mois de travaux. La centrale a été développée, financée, construite et exploitée par Safiec, dont le capital est détenu par Engie (35%), Nareva Holding (35%) et Mitsui & Co (30%). Le montant de l'investissement s'élève à 23 milliards de DH. Le consortium a été sélectionné par l'ONEE en 2013 suite à un appel d'offres international. Elle est dotée de deux unités totalisant une puissance installée de 1.386 MW et pourra, dès 2019, satisfaire 25% de la demande électrique nationale. H.E.